

Jahresbericht 2016

Sportlicher Höhepunkt der Schiesssaison 2016 war der Besuch des Solothurner Kantonal-schützenfestes. Auf dem Schiessplatz Aeschi-Niederönz, bestehend aus zwei nur wenige Meter voneinander entfernten Schützenhäusern (eines in SO, eines in BE) kämpfte ein erster Teil der Schützen gegen den zum Teil böigen Wind an. Der grössere Teil der Sektion besuchte das Fest in der Schiessanlage in Gerlafingen. Die Resultate kommen später im Jahresbericht. Das Abrechnen im Subigen dauerte wegen eines gröberen Unwetters, mit sintflutartigem Regen und Hagel inkl. Überschwemmung im Festzelt, etwas länger.

Das traditionelle **Winterschiessen** wurde von der SG Oberentfelden in Suhr durchgeführt. Den Teller gewann Martin Suter mit 84 Punkten. Den Salami mit 98 Punkten Kurt Baumann. Von den insgesamt 53 Teilnehmern waren 18 aus Seon. Mit 88.22 Punkten siegten wir in der Sektionswertung.

Sektionsmeisterschaft 2016

Seon startete wiederum in der Nationalliga A Sport und erreichte mit 21 Teilnehmern sehr gute 93.785 Punkte. Dies reichte zu Rang 28 von 101 teilnehmenden Sektionen. In der zweiten Runde mit 18 Teilnehmern reichten auch die guten 93.500 Punkten nur zu Rang 34. Es fehlten 2,150 Punkte zum Einzug in den Final.

Gruppenmeisterschaft 2016

Am von uns organisierten Einzelwettschiessen gingen 29 Schützen an den Start.

Feld A: Gruppe Seon 1 im 1. Rang mit 937 Punkten
Gruppe Seon 2 im 2. Rang mit 899 Punkten
Feld D: Gruppe Seon 1 im 1. Rang mit 674 Punkten
Gruppe Seon 2 im 12. Rang mit 643 Punkten
Gruppe Seon 3 im 16. Rang mit 632 Punkten

Somit konnten alle Gruppen die zweite Runde bestreiten.

Zweite Runde (Heimstand)

Feld A: Gruppe Seon 1 im 1. Rang mit 960 Punkten Kantonale Quali Rang 4 q
Gruppe Seon 2 im 3. Rang mit 908 Punkten Kantonale Quali Rang 42 nq
Feld D: Gruppe Seon 1 im 1. Rang mit 680 Punkten Kantonale Quali Rang 12 q
Gruppe Seon 2 im 6. Rang mit 668 Punkten Kantonale Quali Rang 40 q
Gruppe Seon 3 im 9. Rang mit 654 Punkten Kantonale Quali Rang 92 q

Kantonalfinal in Möhlin

Feld A: Gruppe Seon 1 im 5. Rang mit 946 Punkten q
Feld D: Gruppe Seon 1 im 20. Rang mit 669 Punkten q
Gruppe Seon 2 im 66. Rang mit 646 Punkten nq
Gruppe Seon 3 im 101. Rang mit 593 Punkten nq (Gewehrdefekt)

1.Hauptrunde (Heimstand)

Feld A: Gruppe Seon 1 als Ablösungszweite mit 957 Punkten -> Qualifiziert 2.HR
Feld D: Gruppe Seon 1 als Ablösungszweite mit 679 Punkten -> Qualifiziert 2.HR

2.Hauptrunde (Heimstand)

Feld A: Gruppe Seon 1 als Ablösungsvierte mit 942 Punkten -> ausgeschieden
Feld D: Gruppe Seon 1 als Ablösungsdritte mit 679 Punkten -> ausgeschieden (Kranz)

Auf ein Neues im 2017 !!

Mannschaftsmeisterschaft 2016

Die Mannschaft in der Meistergruppe erreichte nur in Runde 2 ein wirklich gutes Resultat. Deshalb schrieb man in Runde 4, zugunsten der zweiten Mannschaft, einen Nuller und wurde somit Letzte in der Qualifikation. In Oeschgen dominierten die Seener und Seenerin ihre Konkurrenz. Mit 1524 in der ersten und 1523 in der zweiten Runde hätten sie im Final die Silbermedaille gewonnen. So bleibt lediglich der siebte Rang.

Die Mannschaft 2 konnte sich wiederum in der 2.Liga als Vierte behaupten.

Die Mannschaft 3 verlässt die 2.Liga wieder Richtung 3.Liga.

Eidgenössisches Feldschiessen in Lenzburg

Mit 72 Schützen und Schützinnen (-2) konnten wir die Teilnehmerzahl praktisch halten.

42 erhielten das Kranzabzeichen und 53 die Anerkennungskarte.

Rolf Weber mit 69 und Michael Huber mit 68 schossen die Höchstresultate der Sektion.

Dominic Suter konnte mit 67 am FS und 66 am Feldstich am Feldstichfinal teilnehmen. Dort schied er mit 62 in der ersten Runde aus.

Solothurner Kantonalschützenfest

29 Schützinnen und Schützen nahmen am Anlass teil und schossen ein sensationelles Sektionsresultat von 95.247 Punkten !

Dies reichte zu Rang 3 in der Kategorie 1 !

Hier noch einige Einzelresultate:

Vereinsstich:

Marlis von Allmen 99

Peter Hunziker 95

Kurt Baumann 95

Gruppe Schürberg Kat. A mit 2271 im 5.Rang !

Gruppe Fan Kat. D mit 261 Punkten im 77.Rang

Gruppe Mouchen Kat. D mit 257 Punkten im 98.Rang

Meisterschaft A2:	Reto Lüscher	546 Gr.MS
	André Suter	491

Meisterschaft A liegend:	Reto Suter	574 Gr.MS
	Rolf Weber	548 Gr.MS

Meisterschaft D liegend:	Dominic Suter	502 Kl.MS
--------------------------	---------------	-----------

Resultate mit Rängen zwischen 1 und 10:

Reto Suter	3.Rang	Liegend MS	574 Punkte
Theo Häfeli	3.Rang	Veteranen	468 Punkte
Reto Lüscher	4.Rang	Kunst	479 Punkte
Marlis von Allmen	7.Rang	Verein	99 Punkte
Reto Suter	7.Rang	Militär	383 Punkte
Reto Lüscher	9.Rang	Kranz	59 Punkte

Verbandschiessen BSVL MSV Meisterschwanden

Seon „nur“ im 5.Rang mit 92.587 Punkten. Leider besuchten nur gerade 18 Schützen diesen Anlass (Vorjahre:16/19/21/23/38!). Immerhin zwei mehr als 2015.

Den Wanderpreis des BSVL holen wir nach einem Jahr Asyl in Ammerswil wieder nach Seon.

Schön wäre es, wenn wir wieder einmal mit ein paar „Jung und Alt“-Gruppen antreten könnten.

Schweizermeisterschaften 300m Thun

Marlis Schweizermeisterin 300m Liegend Frauen/Juniorinnen mit 597 Punkten
(100/99/100/99/99/100)

4.Rang 2-Stellung Standardgewehr Senioren 580 Punkte (99/97/99 93/98/94)

Kniendmeisterschaft 10m Utzensdorf

Marlis Bronzemedaille mit 387 Punkten (96/98/97/96)

28. Häbnischiessen Seon

Total Teilnehmer: 904

(Vorjahre: 939/907/908/912/947/1012/810/778/826/820)

Schürberg im 12.Rang Kat.A 473 Pt.

Mouchen im 39.Rang Kat.D 445 Pt.

Reto Lüscher 97 Punkte.

Marlis von Allmen 96 Punkte

Besten Dank allen Helferinnen und Helfer !

Neben diesen Schiessenanlässen wurden noch sehr viele Andere besucht.

Dafür möchte ich allen Danken und zu den Resultaten gratulieren. Dank diesem Einsatz konnten wir auch dieses Jahr die Teilnehmerzahl am Häbnischiessen halten, was nicht selbstverständlich ist.

Jahresmeisterschaft

Den Wanderpreis der 1.Liga gewann Reto Lüscher vor Hans Hunziker und Theo Häfeli.

In der 2.Liga siegte André Suter vor Bernhard Gloor.

Diese Beiden werden nächste Saison in der 1.Liga schießen. Absteiger sind Rolf Weber und Alfred Tschanz. Insgesamt absolvierten 17 Mitglieder (+2) die grosse Jahresmeisterschaft.

In der kleinen Jahresmeisterschaft siegte Paul vor Annemarie Keller. Sie waren die Einzigen, welche diese Meisterschaft bestritten.

Die Standmeisterschaft sicherte sich Hermann Steinhauser vor Hans Hunziker und Theo Häfeli.

Den Cup gewann Marlis von Allmen vor André Suter. Dritter wurde Hermann Steinhauser.

Zum Schluss der obligate Dank an alle Vereins- und Vorstandsmitglieder, welche sich für den Verein in irgendeiner Form eingesetzt haben, sei es den Besuch auswärtiger Schiessen, das Rasenmähen, Schiessanlage und Scheiben warten oder Nussgipfel backen. Es gab auch im 2016 viel zu tun.

Wie jedes Jahr rufe ich alle Mitglieder auf, einen JS/JJ-Kurs zu besuchen und eventuell auch einmal als „Götti“ für einen Junior an einem auswärtigen Schützenfest zu amten.

Ziele für die neue Saison sind die überfällige Finalteilnahme an der GM, viele gute Resultate an den Schützenfesten (AGKSF), ein gut besuchter JS-Kurs und die erstmalige Durchführung eines 10m Jugendkurses.

Im 2017 werden wir, neben dem traditionellen Häbnischiessen, das Feldschiessen und den Kantonalen Jugend-/Jungschützenfinal auf unsere Anlage durchführen.

Nun wünsche ich allen 'Gut Schuss' und eine gute Gesundheit in der neuen Schiesssaison.

Euer Präsident
André Suter